

# En la Semana del Agua exhibimos nuestro compromiso

06/06/2019



La palabra y el arte tienen una fuerza transformadora, por este motivo, los días 20, 23 y 26 de Marzo nos sumamos al Festival de la Palabra con una propuesta artística que invitó a reflexionar sobre la importancia del recurso, durante semana en la que se conmemora el Día del Agua en nuestro país y el mundo.

Bajo el concepto: "AGUA HOY, AGUA MAÑANA, AGUA EN EL FUTURO. UN BUEN FUTURO", 3 artistas locales estuvieron presentes en la Plaza San Martín para expresar en cada pincelada, este compromiso que nos une.

Mirá el resumen de los tres días en los que [Sol Martinez](#); [Anita Rizzi](#) y [Mèx Zapata](#) invitaron a reflexionar un momento sobre la importancia del recurso con su arte:

<iframe width="560" height="315" src="https://www.youtube.com/embed/ihclieHrUdU" frameborder="0" allow="accelerometer; autoplay; encrypted-media; gyroscope; picture-in-picture" allowfullscreen></iframe>

Asimismo, podés ver el proceso de creación de cada obra en [estos videos](#) que nos permitieron, a través de las redes sociales, que más personas tomen conciencia sobre la importancia del cuidado del agua hoy para que las próximas generaciones puedan disfrutarla.

**Por qué celebramos la semana del agua?** Porque el 22 de marzo es el Día Internacional del Agua y, en Argentina, lo conmemoramos el 31, y es la oportunidad que tenemos para recordar su importancia para la vida y potenciar el compromiso que TODOS debemos asumir con su cuidado, Porque SIN AGUA NO HAY VIDA, SIN VIDA NO HAY FUTURO y el momento de actuar es HOY.